

# *Médaille de bronze pour le nageur cubain Lorenzo Pérez à Rio*

---



La Havane, 14 sept. (RHC).- Le nageur cubain, Lorenzo Pérez, a décroché la médaille de bronze aux 400 mètres nage libre de la catégorie S-6, aux Jeux Paralympiques qui se déroulent à Rio de Janeiro.

Paraplégique, Lorenzo Pérez a arrêté les chronomètres à 5 minutes, 14 secondes et 44 centièmes, sa meilleure marque personnelle.

La compétition a été assez serrée si l'on tient compte des temps chronométrés. Francesco Bocciardo de l'Italie a décroché la médaille d'or avec 12 secondes seulement de différence. La médaille d'argent est allée au cou du Néerlandais, Thijs Van Hofweegen.

Lorenzo Pérez va encore se jeter à l'eau samedi pour l'épreuve des 100 mètres nage libre, une distance dans laquelle il détient le record du monde. Bon courage alors!



**Radio Habana Cuba**